
Будущее за нами, ибо мы уверенно идем вперед по 
единственно правильному пути, указанному нашим учите
лем великим Лениным. Вокруг нас н наших друзей объ
единяются сотни миллионов людей, воодушевленных идея
ми справедливого общественного устройства, идеями де
мократии и социализма.

Под знаменем преобразующего мир учения марксиз
ма-ленинизма Коммунистическая партия Советского Сою
за приведет советский народ к полному торжеству ком
мунизма.

X X  С ’Е З Д  К О М М У Н И С Т И Ч Е С К О Й  П А Р Т И И
С О В Е Т С К О Г О  С О Ю З А

14 февраля в Большом 
Кремлевском д в о р ц е  
открылся XX съезд Ком
мунистической партии Со
ветского Союза. К 10 ча
сам утра зал заседаний за
полнили делегаты съезда, 
прибывшие в столицу со 
всех концов великой Со
ветской державы. Присут
ствуют многочисленные 
гости — передовики про
мышленности и сельского 
хознйства, государственные 
и партийные работники 
ученые, предстаьители Со
ветской Армии и Флота, 
работники литературы и 
искусства.

Советский народ встре
тил XX съезд своей род
ной Коммунистической пар
тии новым мощным подъ
емом политической и тру
довой активности. За годы, 
прошедшие со времени 
XIX съезда, под руковод
ством Коммунистической 
партии народы советской 
страны добились новых 
крупных успехов на пути 
завершения строительства 
социализма и постепенного 
перехода от социализма к 
коммунизму. Эти успехи 
наполняют гордостью серд
ца советских людей за 
свою могучую Родину, за 
великую и мудрую пар
тию—вдохновителя и орга
низатора всех побед ком
мунизма. Бурными апло
дисментами встречают де
легаты съезда и гости по
явление в ложах членов 
Президиума и секретарей 
ЦК КПСС, «руководителей 
делегаций зарубежных ком
мунистических и рабочих 
партий. Все встают.

Съезд открывает Первый 
Секретарь Центрального 
Комитета Коммунистиче
ской партии Советского 
Союза Н. С. Хрущев.

За период между XIX и 
XX съездами, говорит Н. С. 
Хрущев, мы потеряли вид
нейших деятелей коммуни
стического движения — 
Иосифа Виссарионовича 
Сталина, Клемента Гот
вальда и Кюици Токуда. 
Прошу почтить их память' 
вставанием.

Все присутствующие в 
зале встают.

Далее Н. С. Хрущев от 
вмени съезда сердечно 
приветствует прибывших 
на съезд представителей 
братских коммунистических 
и рабочих партий. Все 
встают, в зале раздаются 
буоные аплодисменты.

Съезд переходит к избра
нию руководящих органов.

По поручению Совета 
представителей делегаций 
ивх облаотей, краев ■ рес

публик тов. Подгорный 
вносит п р е д л о ж е н и е  
избрать президиум съезда 
в количестве 39 человек.

Президиум избирается 
единогласно.

ПРЕЗИДИУМ
СЪЕЗДА

Андреев А. А.
Брежнев Л. И.
Булганин Н. А.
Буркацкая Г. Е. 
Ворошилов К. Е.
Гафуров Б.
Жуков Г. К.
Игнатов Н. Г.
Каганович Л. М. 
Калнберзин Я. Э. 
Кальченко Н. Т.
Капитонов И. В.
Кабин И. Г.
Кириченко А. И.
Кириленко А. П.
Киселев Н. В.
Козлов Ф. Р.
Косыгин А. Н.
Куусинен О. В.
Маленков Г. М. 
Мжаванадзе В. П.
Микоян А. И.
Молотов В. М.
Мухитдинов Н. А. 
Патолнчев Н. С.
Первухин М. Г.
Пысин К. Г.
Пономаренко П. К. 
Рахимбабаева 3. Р. 
Рожнева М. И.
Сабуров М. 3 , *
Снечкус А. Ю.
Суслов М. А.
Фурцева Е. А, 
Хворостухнн А. И.
Хрущев Н. С.
Шверник Н. М.
Шепилов Д. Т.
Ясное М. А.
С тово предоставляется тов. 

Фурцевсй, которая по по
ручению Совета предста 
вителей делегаций предла
гает избрать секретариа- 
съезда в количестве 15 
человек. Съезд единоглас 
но избирает секретариат. 
Секретариат съезда 
Беляев н. И 
Бойцов И. П. •  
Даниилов А. Д.
Ефремов М. Т.
Енютин Г. В.
Иввщенко 0 . И.
Лаптев Н. В.
Москатов П. Г.
Пегов Н. М.
Сердюк З . 'Т .
Стахурский М. М.
Струев А. И.
Суслов В. М.
Чураав В. М.
Яковлев И. Д

Единогласно избирается 
редакционная комиссия 
съезда в количестве 11 че
ловек, предложение о со
ставе которой вносит тов. 
Сердюк.
Редакционная комис

сия съезда
Поолелоа Л. Н.

Ефремов Л. Н.
Константинов Ф . В.
Лацио В. Т.
Мусгафаев И. Д.
Назаренко И. Д .
Органов Н. Н.
Полова Н. В.
Титов Ф . Е.
Сатюков (1. А.
Шелепин А. Н.

Далее по предложению 
тов. Снечкуса избирается 
мандатная комиссия съез
да в количестве 23 чело
век.
Мандатная комиссия

съезда
Аристов А. Б.
«вхимович Н. Е.
Бабаев С.
Гаевой А. И.
Громов Е. И.
Денисов Г. А.
Доронин П. И.
Ж егалин И. К .
Замчевсяий И. К .
Игнатьев С. Д .
Комаров Л. Т.
Коротченко Д ..С .
Кунаев Д .' А. *
Ларионов А. Н.
Лубенников Л . И.
Муратов 3 . И.
Подгорный Н. В. 
Полянский.Д. С.
Рашидов Ш.
Раззаков И. Р.
Товмасяи С. А.
Штыков Т. Ф .
Школьников А. М.

Утверждается порядок 
дня XX съезда КПСС. 

Порядок дня X X  
съезда КПСС

1. Отчетный доклад Цен
трального Комитета КПСС! 
—докладчик Секретарь ЦК| 
КПСС тов. Хрущев Н. С. i

2 Отчетный доклад Цен-| 
тральной Ревизионной Ко-' 
миссии КПСС—докладчик 
Председатель Ревизионной 
Комиссии тов. Москатов 
П. Г.

3. Директивы XX съезда 
КПСС по шестому пяти
летнему плану развития 
народного хозяйства СССР 
на 1956— 1960 годы— до 
кладчик Председатель Со
вета Министров СССР тов. 
Булганин Н. А.

4. Выборы центральных 
органов партии.

Затем председательству
ющий на заседании тов. 
Н. А. Булганин предостав
ляет слово для отчетного 
доклада Центрального Ко
митета Коммунистической 
партии Советского Союза 
Первому секретарю ЦК 
КПСС тов. Н. С. Хруще
ву. Делегаты встречают 
Н. С. Хрущева бурными 
аплодисментами. Все вста
ют.

си горячими одобренвя- 
ми всего зала.• а •

15 февраля XX съезд 
Коммунистической партии 
Советского Союза продол
жал свою работу. На ут
реннем заседании 15 фев
раля, проходившем под 
председательством тов. 
И. В. Капитонова, с отчет
ным докладом Централь
ной Ревизионной Комиссия 
КПСС выступил Предсе
датель Ревизионной Ко
миссии тов. П. Г. Москатов.

Затем началось обсуж
дение отчетных докладов 
Центрального Комитета 
КПСС и Центральной Ре
визионной Комиссии.

В обсуждении докладов 
приняли участие товарищи: 
Е. А. Фурцева (Московская 
городской партийная орга
низация), А. И. Кириченко 
(Украинская партийная ор
ганизация), Ф . Р. козлов 
(Ленинградская парторга
низация), Н. С. Патоличев 
(Белорусская парторгани
зация). Я. Э. Калнберзин 
(Латвийская парторганиза
ция), Н. В. Киселев (Рос
товская парторганизация), 
Н. А. Мухитдинов (Узбекская 
парторганизация).

На вечернем заседании 
15 февраля, проходившем 
под председательством тов. 
Н. А. Мухитдинова про
должалось обсуждение от
четных докладов Централь
ного Комитета КПСС и 
Центральной Ревизионной 
Комиссии. В прениях по 
докладам выступили И. П. 
Бойцов (Ставропольская 
парторганизация), Д . Т. 
Шепилов, Л . И. Брежнев 
(Казахстанская парторгани
зация). А. М. Школьников 
(Воронежская uapi орган и 
зация).

В своих выступлениях 
делегаты отметили, что 
партийные организации 
пришли к XX съ зду 
КПСС как никогда, спло
ченными вокруг Ленинско
го Центрального Комитета 
Коммунистической партии.

На съезде выступил го
рячо встреченный делега
тами член Политбюро Цен
трального Комитета Ком
мунистической партии Ки
тая Чжу Дэ. Он оглашает 
приветствие Центрального 
Комитета Коммунистиче
ской партии Китая XX 
съезду КПСС, подписан
ное товарищем Мао Цзе- 
дуном.

На этом вечернее засе
дание заканчивается.

XX съезд Комму, 
ннстической партии Со
ветского Союза продолжа
ет работу.

(ТАСС).

Доклад, продолжавший
ся на утренвем и вечернем 
заседаниях, был выслушан 
с огромным вниманием и 
неоднократно сопровождал-

Моекаа. Красная площадь^
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i Трудовая вахта в честь  ̂
X X  с ’езда родной партии

★
Успехи

камчужан
Вдохновенно трудился в 

день открытия XX съезда 
КПСС коллектив нашего 
лесопункта. Особенно за
мечательных производ
ственных успехов добился 
мастерский -участок Аль
брехта Иосиф. Он дал днев
ную выработку более двух 
норм. Больше всех отличил
ся в труде шофер лесовозной 
машины «ЗИС-150» Васи
лий Иванович Волокитин 
вывезший за смену 99 ку 
бометров леса при норме 
тридцать. На 250 процен
тов выполнил норму шо
фер Эвальд Шац. Также 
намного перекрыли свои 
задания водители машин 
«ЗИС-151» т. т. Белоусов 
и Чертков.

Настоящим тружеником 
показал себя. тракторист 
В. С. Чирков. Он, на вве
ренной ему машине «С-80», 
вывез 181 кубометр (норма 
80 куб).

G большим напряжени
ем работали и комплекс
ные бригады лебедок 
«Л-19», руководимые т. т. 
Тузовым и Некрасовым. 
Каждая в этот день пере
крыла задание на 27 про
центов. Всего коллектив 
лесопункта 14 февраля 
вывез 422 кубометра леса 
при норме 350.

Д . Чанов,
секретарь парторганизации 
Камчатского лесопункта.

Лучшие мастера 
Достойно встретили XX 

съезд нашей родной Ком
мунистической партии мас
тера сапожного цеха Ни
колай Захарович Климов 
и Василий Александрович 
Мараков. Первый задание 
января выполнил на 168 ,а 
второй—на 146 процентов. 
Еще лучших показателей 
добился тов. Мальцев, ко
торый месячный план пере
крыл в два раза. Вся вы
пущенная ими продукция 
только хорошего качества.

Сейчас все они несут 
трудовую вахту в честь 
работы XX съезда КПСС.

Савииский, 
заведующий сапожный це
хом артели «Комбинат».

Ленинградский завод строитель
ных машин недавно освоил вы
пуск мощных цементоразгрузчи- 
ков С-347. Каждый из них вы
гружает шестьдесят тонн цемен
та в час. Такие агрегаты ис
пользуются на строительстве 
Куйбышевской и Сталинград
ской ГЭС. Развернув социали
стическое соревнование в честь 
XX съезда КПСС, коллектив 
завода перевыполнил план 1955 
года. Успешно работает завод 
и в новом году.

На снимке: слесари-сборщики 
И. А. Шестаков (слева) и Н. И. 
Чудотворов, выполняющие по 
две нормы, за монтажей'бунке
ра цементоразгрузчика.
Фото В. Туроверова.

Фотохроника ТАСС. 
-------*  -к------ ---

Новое обязательство 
13 февраля с. г. коллек

тив Мосеевской машинно- 
тракторной станции вы
полнил свое социалисти
ческое обязательство, при
нятое в честь X X  съезда 
КПСС. Качественно отре
монтированы 35 тракто
ров, 15 плугов, 11 сеялок 
и 7 культиваторов.

Хорошо работали в 
предсъездовские дни т. т. 
Завьялов, Кузьминская, По
пов, Зеленцов, Монзырев 
и многие другие ремонт
ники.

Сейчас коллектив меха
низаторов трудится над 
выполнением нового обяза
тельства: завершить весь 
ремонт тракторов и сель
хозмашин досрочно, не к 1 
апреля, как договарива
лись ранее, а к 25 марта 
1956 года.

М. Семичаевский,
секретарь парторганизации
Мосеевской МТС.

Передовой участок 
в предсъездовском 

соревновании
В предсъездовском со

ревновании наиболее высо
ких показателей в Тафтин- 
ском лесопункте добился 
участок мастера леса тов. 
Макарова В. И.

Январский план рабочий 
коллектив этого участка 
выполнил на 127 процен
тов, а за первые пять дней 
февраля дал 37 процентов 
к месячному плану. С 4 
февраля участок переведен 
на работу по цикличному 
графику.

Более четверти месячно
го плана выполнил за пять 
дней февраля и участок 
Тогачево (мастер леса тов. 
Соболев И. В.).

Систематически перевы
полняют дневные нормы 
до 1 2 0 — 130 процентов 
трактористы - трелевщики 
Э. Геринг, О.. Неб, 
Э. Эвальд.

А. Панов, 
нормировщик лесопунктэ.

ПАРТИЙНАЯ ЖИЗНЬ

В кружке тов. Новоселова В. Ф.

С перевыполнением 
задания

Передовые водители ав
томашин Тотемской авто
конторы встретили XX 
съезд КПСС новыми про
изводственными успехами.

В трудных метеорологи
ческих условиях, при снеж
ных заносах и сильных 
морозах, которыми сопро
вождался январь, шоферы 
В, В. Зятюшков, А. П.Бы
стров и И. Ф. Третьяков 
перевыполнили месячный 
план по тоннам до 140 
процентов и  тонно-кило 
метрам до 112 процентов

Хороших показателей до 
бились водители Маной 
лов Р. И., Бутаков Н. А. 
Трофимов Б. И., Денисов
В. А. и другие.

Под руководством своей 
родной Коммунистической 
партии в новой пятилетке 
коллектив автоконторы вне
сет достойный вклад в де
ло победы коммунизма.

В. Могутов.

Мне трудности 
не страшны

В прошедшем хо
зяйственном году я 
добилась некоторых 
успехов в свиновод
стве, получила и 
вырастила по 15 
поросят от одной 
свиноматки. В на
стоящее время ста
раюсь достигнутые 
успехи закрепить, 
сохранить полно
стью весь нарожда
ющийся молодняк 
и получить 18 де
ловых поросят от 
свиноматки. Для 
чего установленный

на свиноферме рас
порядок дня я стро
го выполняю. Корм
лю свиней три 
раза в день, в ра
цион даю разно
образные корма, 
подстилку в клет
ках ежедневно ме
няю. Поэтому упи
танность у свинопо- 
головья не плохая, 
хряк-производитель 
крепкий, хорошей 
упитанности, все 
семь свиноматок 
покрыты,

Но необходимо 
сделать оговорку, 
что если бы было 
хорошее помещение 
для свиней, резуль 
таты моей работы 
были намного луч
ше. В колхозе стро
ится новый свинар
ник, но дело дви
жется очень мед
ленно и в этом по
винно правление, 
которое видит, но 
мер к обеспечению 
строительной брига

ды материалом не 
принимает, не ока
зывает помощи и 
МТС. Но я не рас
терялась, уверена, 
что т р у д н о с т и  
преодолею и зада
чи, которые постав
лены партией и 
правительством, вы
полню—дам боль- • 
ше мяса любимой 
Родине.

А. Сафонова,
свинарка колхоза 
имени Фрунзе,

Партийная организация 
колхоза имени ' Сталина, 
Мосеевского сельсовета, с 
первых дней занятий в се
ти партийного просвещения 
хорошо организовала по
литучебу коммунистов. 
Здесь работает кружок вто
рого года обучения, кото
рым руководит учитель 
Мосеевской средней шко
лы тов. Новоселов В. Ф.

В прошлом учебном го
ду из-за плохой явки слу
шателей занятия часто сры
вались. В первые месяцы 
учебы некоторые коммуни
сты и в этом году пропуска
ли занятия. Но парторгани
зация, учтя ошибки про
шлого года, поведение этих 
коммунистов вынесла на 
обсуждение партийного со
брания: Так, например, на 
собрании были серьезно 
предупреждены за непра
вильное отношение к уче
бе т. т. Новоселов Ф. Д. 
и Мальцева Н. М. В ре
зультате постоянного конт
роля партийной организа
ции посещаемость стала 
значительно лучше.

Занятия в кружке прохо
дят при большой активно
сти слушателей. Большин
ство из них имеет кон
спекты. Особенно активно 
выступают на занятиях т.т. 
Цыкин Ф. Ф., Красавин 
А. М., Неклюдов В. А., 
Рычков М. И. и другие.

В четверг, 8 февраля,— 
очередной день учебы в 
колхозной парторганиза
ции. Первая часть занятия 
была посвящена собеседо
ванию по первому и второ
му разделам десятой гла
вы Краткого курса истории 
партии.

Слушатель тов. Мальце
ва Н. М. рассказывает о 
трудностях,, с которыми 
встретилась советская стра

на в период индустриали
зации, о борьбе с ними. В 
основном правильно оха
рактеризовала обстановку, 
в которой находилось на
ше государство. Ее высту
пление дополнил тов. Кра
савин А. М.

По второму вопросу об 
образовании троцкистско- 
зиновьевского антипартий
ного блока, о его выступле
нии и поражении расска
зал тов. Цыкин Ф. Ф.

Об успехах социалисти
ческой индустриализации, 
о XV съезде партии и кур- 
се на коллективизацию 
сельского хозяйства под
робно говорил в своем вы
ступлении'' тов. Неклюдов 
В. А.

Собеседование закончи
лось. Оно показало, что 
слушатели тщательно го
товятся к занятиям и хо
рошо усвоили предыдущий 
материал.

Подведя итоги собеседо 
вания, пропагандист тов 
Новоселов В. Ф. перешел 
к изложению нового мате 
риала по третьему разде
лу десятой главы «Наступ 
ление против кулачества 
Бухаринско-рыковская ан 
типартийная группа. При 
нятие первой пятилетки 
Социалистическое соревно 
вание. Начало массового 
колхозного движения».

Помимо изучения мате
риалов по учебному плану 
на каждом занятии прово
дятся самими слушателями 
в порядке очередности по
литинформации. На данной 
занятии с обзором внутрен
них и международных со
бытий выступал тов, Не
клюдов. Ему был задан 
слушателями ряд вопро
сов, на которые получены 
исчерпывающие ответы.

Н. Баландин.

Э н е р г и ч н ы й  с е к р е т а р ь  
комсомольской, организации

Год назад в комсомоль
ской организации колхоза 
«Первое мая», У-Печенг- 
ского сельсовета, трудно 
было собрать молодежь 
даже на комсомольское со
брание. Со стороны Про
топопова В. И., Тяпкина 
Ю. Н., Протопопова А. И., 
не являвшихся членами 
комсомола, наблюдались 
случаи недостойного пове
дения, как-то: хулиганство, 
неуважение старших това
рищей и т. п.

В сентябре 1955 года 
секретарем комсомольской 
организации был избран 
Протопопов Валентин Ни
колаевич. Он серьезно за
думался о перевоспитании 
колхозной молодежи и 
сумел увлечь ее интересны
ми делами. Теперь еже
дневно в избе-читальне в 
вечернее время юноши и 
девушки занимаются игра
ми, читают газеты и жур
налы. Исчезли хулиган
ские выходки. У секретаря 
комсомольской организа
ции появились хорошие 
помощники—Осовская, Не-

мирова и другие.
Изменилось поведение 

т. т. Протопопова В. И., 
Тяпкина Ю. И * и Прото
попова А. И. Они уже при
няты в члены ВЛКСМ, 
много читают книг, высту
пают в концертах ху
дожественной самодеятель
ности. При комсомольской 
организации организован 
кружок ДОСААФ, ведется 
политучеба.

Большую работу прово
дят комсомольцы по под
готовке к весеннему севу, 
работают на заготовке ле
соматериала для строи
тельства и ремонта живот
новодческих помещений.

Несколько слабее влияет 
комсомольская организа
ция на юношей и девушек, 
проживающих в деревнях 
Осовая и Б. Горох. Хо
чется пожелать секретарю 
комсомольской организа
ции тов. Протопопову В. Н. 
вовлечь и эту молодежь в 
активную комсомольскую 
жизнь.

С. Иване»
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Поможем членам сельхозартели *1 М ая* 
в подъеме колхозного производства

В начале февраля при 
Ротемском райпотребсоюзе 
роходило собрание членов 
1юза потребкооперации, 
де обсуждали проект Ди 
*ектпв ЦК КПСС к XX 
ъэзду КПСС. Выступив 
пне члены союза одобри- 
in проект Директив поше 
тому пятядетнему плану 
ак величественную про
грамму строительства ком 
унизма в нашей стране.
| Труженики райсоюза 
казал тов. Наволочный 
еплохо потрудились в 
я той пятилетке, план в 
б ласти торговли потреби- 
•льской кооперацией на- 

пего района выполнен до- 
рочно, за 4 года и 4  ме- 
яца.

Вместе с этим наш кол
лектив оказывал большую 
ранги ческу го помощь кол

хозу имени Сталина, Кали
нинского сельсовета. Бюро 

анкома КПСС и райис- 
о ткои высоко оценилн 

Заслугу коллектива рай
потребсоюза, наградив его 
Почетной грамотой за ак
тивное участие в шефской 
помощи.

Выполняя решения ЦК 
КПСС по отбору на руко
водящую работу в каче
стве председателей колхо
зов специалистов и практи
ков из числа партийного 
актива, бывший председа
тель рай потребсоюза К. И. 
Баданин изъявил желание 
работать на посту председа-1 
теля одного из колхозов 
района. Члены сельхозар-1 
тели «1-е Мая», Пятовско-. 
го сельсовета, учли ж ела-' 
нне К. Н. Баданина и еди
ногласно избрали его пред
седателем своего колхоза.
К Наш коллектив высоко 
оценил поступок К. Н. Ба
кана на и решил в настоя* 
щем году взять шефство

над колхозом «1-е Мая» 
по оказанию практической 
помощи в подъеме колхоз
ного производства.

Подсчитав свои возмож- 
I ности, мы взяли обязатель
ство: капитально отремон
тировать имеющуюся в е р 
тели автомашину «ГАЗ | ММ», провести ремонт 
парникового хозяйства, по
строить и остеклить недо
стающее количество парни
ковых рам. построить у 
складов колхоза крытый 
навес.

К началу силосования 
сдадим в эксплуатацию си
лосную башню емкостью 
150 тонн, во время сено
коса выкосим и застогуем 
естественных и сеяных трав 
с площади 30 гектаров.

В настоящее время вы
везем на поля 70 тонн на
воза, подвезем со складов 
«Сельхозснаба» 20 тонн ми
неральных удобрений, за. 
готовим 10 центнеров зо
лы. Рано весной подкор
мим ржи 30 гектаров, под
готовим почву и посадим 
квадратно -гнездо вы м спо
собом картофеля на пло
щади 3 гектаров, заготовим 
дров 100 кубометров, в пе
риод летне-полевых работ 
орга низуем развозную
торговлю в поле и на по 
косе.

Мы вызываем на соцсо
ревнование другие органе, 
за дни, шефствующие над 
колхозом «1-е Мая».

По поручению собрания:
В. Алферьев, И. Наво
лочный. Соболева.

*  ★

Одесская область. Контрольно- 
семенная да б >рлтория Люба- 
шевской МТС деятельно помо
гает колхозам готовиться к ве
сеннему севу. Коллектив про
делал более двух с половиной 
тысяч анализов семян разных 
культур. Работники лаборатории 
систематически выезжают для 
проверки хранения семян в кол
хозы.

На снимке: лаборанты Я. Л. 
Иванова (слева) и М. И. Дере- 
вянко проверяют семена колхо
за имени Хрущева. В амбарах 
этого хозяйства хранится 1.300 
центнеров посевного., материала 
Фото А. Подберезского.

Фотохроника ТАСС

ДРУЖ НО го т о в я т с я  
К ВЕСНЕ

Только два месяца оста
лось до начала весенне-по
левых работ,—так рассуж
дают члены сельхозартели 
«Искра», поэтому нам, по
ка есть возможность, надо 
еще больше усилить под
готовку к весеннему севу.

На сегодня колхоз пол 
ностью обеспечен семена
ми, которые уже отсорти
рованы, на поля вывезено 
255 тонн навоза, 240 цент
неров фекалия, собрано 
золы 54 центнера, со скла
дов «Сельхозснаба» заве
зено 60 тонн минеральных 
удобрений.

Первый год за все вре 
мя, говорит председатель 
правления А. Медведева, 
мы будем удобрять паро
вые поля торфом, которо
го у нас в достатке.

И. Козлов.

Укрепить трудовую
дисциплину

Это со бра- ♦  ли большие
и не в колхозе (С отчетного собрания потери. 
«Красная ни -колхоза „Красная ниваЛ). Много кри
ва» было мно- 4
гол годным. Члены артели 
пришли сюда, чтобы под
вести итоги сельскохозяй 
ственного года, обсудить 
отчет своего правления и 
ревизионной комиссии, а 
заодно и отчет Толшмен- 
ской МТС о выполнении 
договора с колхозом.
• »С отчетом о работе прав
ления выступил председа
тель колхоза С. В. Гряз 
нов. Он отметил, что в ми
нувшем году колхоз мало 
сделал по повышению уро
жайности сельскохозяйст
венных культур, а именно, 
допустили запоздание с 
посевными работами, поте
ри на уборке, что привело 
к недобору урожая. Низка 
продуктивность скота.

Вдумчиво, по-хозяйски 
обсуждали отчет правле
ния колхозники. В своих 
выступлениях они говори
ла, что главной причиной 
недостатков в артельном 
хозяйстве является то, что 
правление мало занима
лось вопросами организа
ции труда, укреплением 
трудовой дисциплины кол
хозников. Кроме того, не 
было спаянности и спло
ченности среди членов 
правления. Поэтому брига
дир И. В. Шамахов. он же 
и член правления, не вы
полнял решений правле
ния, строил работу в брига
де самостоятельно, а отсю
да были пробелы во всех 
важнейших работах. Вес
ной, вместо 20 дней по 
плану, сеяли 40 дней. Не- 

\ организованно вступили в 
уборку урожая, в самый 
разгар косовицы хлебов 
только приступили к ре
монту уборочных машин, 
работы затянулись до глу
бокой осени, где и понес-

тики было в 
адрес членов правления 
за то, что они еще очень 
слабо занимаются строи
тельством. В решении от
четного собрания прошло
го года было записано: 
«...в 1955 году построить 
телятник и зерносушилку», 
но ведь к строительству 
до сих пор не приступили.

В настоящее время не
удовлетворительно гото
вится колхоз к весеннему 
севу. Плохо идет вывозка 
навоза, из плана 3 тысячи 
тонн вывезено всего лишь 
260, а минеральных удоб
рений еще не килограмма 
из Тотьмы не привезено, 
ничего не делается по сбо
ру золы и других Мест
ных удобрений. Не начат 
ремонт сельскохозяйствен
ного инвентаря. Не произ
водится обмен зерна на 
кондиционное. Очень мед
ленно правление внедряет 
передовые методы работы 
рязанских животноводов, 
тогда как в соседних кол
хозах они уже применяют
ся на практике.

В постановлении, приня
том по отчету правления, 
колхозники решили орга
низованно и всесторонне 
подготовиться к весеннему 
севу, улучшить зимнее со
держание скота и не до
пустить случаев отхода жи
вотных, выполнять алан 
надоя молока и досрочно 
рассчитаться с государст
вом по поставкам сельско
хозяйственных продуктов.

Собрание решило помо
гать правлению колхоза 
крепить трудовую дисцип
лину среди колхозников.

В. Полысаев, 
инструктор РК КПСС по 
зове Толшменской МТС.

I В раде мероприятий, направ
ленных на дальнейший рост по
головья общественного скота н 
«го продуктивности в колхозах, 
рвота о сохранения всего на
зидающегося молодняка при
обретает первостепенное значе
ние Особенно это важно пом- 
р ь  сейчас, когда наступил пе
риод массового расплода ыаточ- 
Btoro поголовья скота.
■ Сотен работников животно- 
рмческнх ферм вашего района 
реп  омоется и стремятся полу- 
р т ь  от обслуживаемого матом 
Рвго поголовья здоровый и креп- 
РВД приплод. Они создают не- 
[молимые условия для распло- 
Да маток, заблаговременно под* 
рт^И 1ют помещения для луч* 

содержания нарождающе- 
Р*ся молодняка Так поступают 
Ийвряя из колхозов «Заря» н 
* Даркин» Перед отелом они 

переводят в обор удов ш- 
Родильные отделения, кото- 

|рма предварительно моют, де* 
РОДяцяруют горячим щелоном 
Г *114*» мягкую чистую подстил •

время родов животному 
подвыв повой и тяфй*

СОВЕТЫ СПЕЦИАЛИСТА

Полностью сохранить весь нарождающийся
ну. После отела корове дают 
обязательно облизать теленка 

Следуя примеру передовиков 
животноводства, всем крлхозам 

' при каждом скотном дворе, ов
чарнике, свинарнике, конюшне 
необходимо оборудовать родиль
ные отделения. Следует следить 
за тем. чтобы во время родов 
соблюдалась полная тишина, ибо 
малейшее раздражение может 
вызвать неправильные н тяже
лые роды, ослабление матки и 
задержание последа. Разрешать 
животным облизывать новорож
денного. так как это имеет 
большое значение и для телен
ка, II для матери. После обли
зывания у новорожденного быст
ро и правильно восстанавливает
ся кровообращение и дыхание, 
а поступающая родовая слизь в 
организм матери способствует 
быстрому выделению последа 

В наших условиям, на к правя-

молодняк
ло, телята воспитываются отъем
ным методом в телятниках-про
филакториях, поэтому помеще
нье должно быть сухим, теплым, 
светлым, разгороженным на 
клетки. Клетки необходимо со
держать в чистоте, производить 
в них профилактическую дезин
фекцию, одни раз в сутки ме
нять подстилку.

Новорожденные животные не 
способны сразу питаться тем 
кормом, который дается их ро
дителям. так как желудочно-ки
шечный тракт их не приспособ
лен для переваривания грубой 
пищи, поэтому корм нм должен 
быть легко усвояемый н пита
тельный. Такой пищей, является 
молоко матери, которое в завм 
с и мости от состава называется 
молозивоя нлн молоком.

Оно содержит все питатель
ные вещества, легко усвояемые

организмом и, кроме того, по
слабляющим образом действует 
на кишечник, что способствует 
очищению его от первородного 
кала.

Первый раз поят телят свеже- 
выдоенным молозивом через 
час после рождения, дают его от 
2 до 3 литров, в зависимости 
от величины теленка. Первые 
10— 12 дней телят поят 5—6 
раз в сутки с равными проме
жутками времени. При кормле
нии необходимо соблюдать во 
всем чистоту.

В тех случаях, когда у коро
вы после отела в вымени от
сутствует молоко, для выпойка 
его надо брать от другой адо- 
оовой коровы, приблизительно 
такого же срока отела нлн приго
товлять искусственное молозиво 
по прописи: молоха цельного (па- 
стерилизованного) один литр.

желтков куриных 3 штуки, ры
бьего жира 15 граммов и сто
ловой соли 10 граммов.

В деле выращивания здоро
вого молодняка большая роль 
принадлежит ветеринарным н 
зоотехническим специалистам, 
обслуживающим общественное 
животноводство. В ответствен
ны^ период растеяов. ок »тов н 
вы жеребок ззотвег специалисты 
ежедневно должны быть на фер
мах. следить за соблюдением 
установленного распорядка, до
биваться устранения всех не
достатков в содержании н корм
лении скота. Так именно н де
лают ветфельдшер райветдечеб- 
ннцы А. Г, Наволоцкая и зоо
техник сельхозартели «Нелю- 
бнно» тов. Максимовская. В 
колхозе уже прошло 6 отелов. 
17 окотоз, от 8 свиноматок ро
дилось 84 поросят и при актив
ном участии этих специалистов 
и работников ферм весь нарож
дающийся молодняк полностью 
сохранен.

В. Магана, 
главный ветврач рай ветле
чебницы.
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Больш е м олока лю бимой  
Р о д и н е !

Соревнование ко лхо зов
по надою молока за  декаду с 1 по 10 февраля  

1956 года

Средний на
дой молока 
за 10 дней

ЦСредний на- 
дой молока 
за 10 дней

К о л х о з ы февраля ме- К о л х о з ы февраля ме-
сяца(в литр, 
на одну фу
раж, корову)

]сяца(в литр, 
■на одну фу
раж, корову)

«Сигнал» 34 «1-е Мая»,
Имени Молотова, Погореловского с. с. 11
В-Толшменского с. с. 25 «Красная нива» 11
«Ударник» 24,6 «Красный Север» 10
«Память Ленина» 20 «Строитель» 9,9
Имени Молотова, «Ленинские дни» 9.8
Погореловского с. с. 
Имени Ворошилова.

19,1 «Большевик» 
Имени Сталина,

9.8

Вожбальского с. с. 
Имени Молотова,

17,5 В-Дворского с. с. 
Кмени Ворошилова,

9.6

Калининского с. с. 16 Матвеевского с. с. 9.4
«Вперед» ‘ 
Имени Сталина,

16 «Красный борец» 
Имени Ворошилова,

9,3

Калининского с. с. 15 Никольского с. с. 9.1
Имени Сталина, «Ляпинская» 8
Мосеевского с. с. 15 «Победа» 8
«Путь к коммунизму» 14 Имени Сталина,

7,6«1-е Мая», Середского с. с.
В-Толшменск. с. с. 13,6 «Сталинский призыв» 7
«1-е Мая», «Маяк» 7
У-Печенгского с. с. 
«Новый путь».

13,2 «Объединение» 
Имени Сталина,

7

Маныловского с. с. 13,1 Матвеевского с. с. 6.8
Имени Кирова 13 «Заря» 6.4
«Заветы Ильича» 13 Имени Сталина,
Имени Фрунзе 13 Н-Печенгского с. с. 6
«Балтфлот» 12,8 Имени Калинина,
Имени Сталина. Медведевского с. с. 5.4
Никольского с. с. 
«Новый путь».

12.4 «Луч»
Имени Сталина,

6,1

Погореловского с. с. 12 В-Толшменск. с. с. 5
«Искра» 11,6 «1-е Мая*,
Ик.еьи Молотова, Пятовского с. с. 4.2
Мссеевского с. с. 11.5 «Новая жизнь» 3
«Нелюбино» 11.2 «Борьба» 2
«Прожектор» 11.2 Имени Калинина, 

В-Толшыенского с. с. 2

ПО СЛЕДАМ НЕОПУБЛИКОВАННЫХ ПИСЕМ 
Члены -пайщики В-Толш- ния этого сельпо тов. Ал-

менского сельпо в редак
цию написали о том, что 
продавец Вауловской лав
ки т. Федотова нарушает 
правила советской торгов- явлен

ферьев сообщил следую
щее: «Факты, указанные в 
письме, подтвердились. Про
давцу тов. Федотовой объ- 

строгий выговор с

ПИСЬМА В РЕДАКЦИЮ
Не *  *

Ждем помощи 
от тов. Некрасова

Прошло уже более че
тырех месяцев этого лесо
заготовительного сезона, а 
на участке «Тогачево» до 
сих пор не соизволил по
бывать председатель рабоч
кома тов. Некрасов. А при
ехать к нам ему следова
ло бы. У меня, как у проф- 
группорга, встречается мно
го неясных вопросов и тре
буется от него необходи
мая практическая помощь 
как в налаживании проф
союзной, так и культурно- 
массовой работы.

На участке нет портре
тов, плакатов, лозунгов, 
даже бумаги, на которой 
можно было бы написать 
лозунги, не имеется струн
ного инструмента. В биб
лиотеке недостаточно книг. 
Очень редко демонстриру
ются для рабочих кино
фильмы, а в январе меся
це их совсем не было.

Ждем помощи от тов. 
Некрасова.

Н. 8отов, 
профгруппорг лесоучастка 
«Тогачево».

ли. Председатель правде- предупреждением».

Неправильно
рассчитали

Я член профсоюза уже 
4 года. Работала в Чури- 
ловском лесопункте на ос
новных работах. Среднеме
сячная заработная плата за 
год у меня составила 500 
рублей. Но когда я пошла 
в декретный отпуск, мне 
начислили в бухгалтерии 
лесопункта из расчета с за
работка лишь за сентябрь 
и октябрь, который состав
лял по 200 рублей в месяц. 
Мне, кажется, что начисле
ние денег за декретный от
пуск мне произведено не
правильно.

Е. Климова, 
рабочая Чуриловского ле
сопункта.

Вечер 
молодики

Скучно приводили 
•вой вечера рабочие и 
молодежь Усть-Царев- 
ского рейда. Чтобы за
нять досуг их, комсо
мольцы решили подго- 
тоьить несколько худо
жественных номеров. 
Слово комсомольцев 
твердое. Решили—сде
лали. 6 февраля в клу
бе рейда сосюился мо
лодежный вечер. При- 
сутс1вующие просмот
рели пьесу «Честное 
слово», послушали хо
ровое исполнение песен 
«Едут н о в о с е л ы » ,  
«Сормовскую лириче
скую», частушки, му
зыкальные номера.

Ак1Иьное участие в 
концерте приняли т. т. 
Р. Рычкова, Н. Со
ловьев, баянист Ф. П. 
Смирнов.

Молодежь в клубе 
веселилась до поздней 
ночи. Такие вечера мы 
будем проводить и в 
дальнейшем.

А. Харииская, 
секретарь комсомоль
ской орган и з а ц и и 
Цареве кого рейда.___

ПО Г О Р О Д У  И  РА Й О Н У
На сцене колхозного клуба

На двях в клубе ядшего колхоза «Красный Се
вер» выступили с ковцертим члены художественной 
самодеятельности Пвтовсков избы-читальни и кол
хозного драматического кружка. В программе вече
ра были следующее номера: пьеса «Подруги», сцен
ка .Беспокойная*, шутка «Немытый горшочек», 
прочитан ряд стихотворений, исполнен танец «Рус
ская пляска* н др)гне.

Тепло отзываются зрители об исполнителях т. т. 
Шубиной, Головиной, Елисееве, Федотовской и дру
гих.

В настоящее время члены колхозного драмкруж
ка под руководством тов. Елисеева готовит концерт 
к дню Советской Армии.

Надеемся, что коллектив артистов-любнтелей 
Пятовской избы-читальни тоже будет приезжать к 
нам чаще.

0. СЕЛИВАНОВСКИЙ, 
предколхоза.

С планом справимся досрочно
7—8 февраля в по

мещении Тотемского 
лесхоза проходило со
вещание работников 
лесничеств и лесхоза, 
посвященное обсужде
нию итогов работы за 
1055 год.

Обсудив детально 
результаты работы ми
нувшего года, присут- 
ствующие приняли на

себя новое обязательст
во: план заготовки 
крепежа первого квар
тала выполнить на 60 
процентов к 20 февра
ля, а квартальное зада
ние по вывозке крепе
жа —к 25 марта.

Свое слово мы сдер
жим.

По поручению кол- 
лектива А. Трофимов.

Тов. Фуникова 
спасла жизнь ребенка

На днях работница 
артели «Комбинат» тов. 
Фуникова во второй 
половине дня пошла 
встречать свою квар
тирную хозяйку, что
бы помочь ей донести 
воду с речки Песьи- 
Деньги. Спускаясь с 
горы, она заметила, 
что в проруби, где по
лощут белье, плавает 
что-то необыкновенное. 
Тов. Фуникова мгно
венно бросилась к про
руби. Подбежав, она 
увидела в воде пла
вающего мальчика лет 
пяти. Захватив за во
ротник пальто, она ре
бенка вытащила. От 
испуга и холода маль
чик на вопросы Фтни- 
коьой: «Чей ты?», «Кто 
твои родители?» отве
чать был не в силах.

Тогда она ребенка 
взяла на руки и понес
ла к себе на квартиру, 
но по пути ей сказали, 
что это Саша Перов. 
Тов. Фуникова доста
вила мальчика домой. 
Жизнь ребенка спасена. 

М. Степанов.

С каждым годом укрепляется экономика и улучшоеи-и ом* 
госостояние колхозников колхоза «Передовой» Кубено-Озер- 
ского района.

По перспективному плану Н8менялось в истекшем году 
получить 909,5 тысячи рублей дохода от животноводства, 
полеводства и других отраслей, а в действительности полу
чено свыше одного миллиона рублей. Колхоз стал миллио
нером.

На снимке (слева направо): секретарь парторганизации 
А. Н. Игнашина. старший счетовод А. А. Пестерева. агро
ном А. Ф. Бобров, председатель колхоза А. В. Спасенное и 
секретарь по зоне Кубеяской МТС А. В. Спиридонов под
водят итоги хозяйственной деятельности артели за 1955 год.

Фото А. Жидком.

ЗАБОТА О РЯДОВЫХ 
КОЛХОЗНИКАХ

Путевки в Кисловодск, 
Ессентуки и на местные 
курорты приобрел для чле
нов сельхозартели колхоз 
имени Карла Маркса, Ста
линского района. Фрунзен
ской области. Ежегодно в 
санаториях бывает 15 — 18 
человек из этого колхоза.

Правление этого колхоза, 
одного из передовых в 
Чунской долине, неустан
но заботится об улучше
нии материальнобытовых 
условий членов сельхоз 
артели, о повышении их 
материальной заинтересо 
ванности в общественном 
труде. По результатам ра
боты за минувший год да
ются оплачиваемые отпус
ка. Тем, кто перевыпол
нил установленный мини
мум трудодней на 50 про
центов предоставляется ме

сячный отпуск, • превысив
ший на 20 процентов— 
двухнедельный. Регуляр
но выдаются денежные и 
продовольственные посо
бия престарелым и инвали
дам.

До последнего временив 
колхозе практи ко вал ось
ежемесячное авансирова
ние деньгами—с нового го
да стали выдавать и про
дукты животноводства. Ив 
прошлогодних доходов 
оставлено для ежемесячной 
выдачи авансов полтора
ста тысяч рублей, выделе
ны часть скота, молоко.

Сейчас в колхозе нет лю
дей, не вырабатывающих 
положенного минимума 
трудодней.Большую роль в 
этом играет забота о рядо
вых тружениках села.

(ТАСС).

И З В Е Щ Е Н И Е
Исполнительный коми

тет районного Совета депу
татов трудящихся доводит 
до сведения депутатов рай
совета и приглашаемых на 
сессию, что 24 февраля 
1956 года созывается ше
стая очередная сессия То
темского районного Совета 
депутатов трудящихся.

Открытие сессии состоит
ся 24 февраля в 12 часов 
дня в помещении районно
го Дома культуры. 

Исполнительный коми
тет Тотемского район
ного Совета депутатов 
трудящихся.

Редактор В. ЧУРИН.

I «Заготзерно» требуется шо
фер наавтомашину «ГАЗ-51». 
За справками обращаться в 
контору с 9 до 18 часов.

Администрация.

Тогемской конторе управ* 
| ления торговли срочно тре* 
U буется продавец нефтелавки. 
U Об условиях справляться в 
У часы занятий.

Администрации.

Академия наук СССР с марта с. г. будет издавать жур
нал «Атомная энергия». Периодичность один раз в два ме
сяца, подписная плата одного номера 8 рублей. В 1956 го
ду выйдет в свет 5 номеров. Журнал рассчитан на широкие 
круги научных, инженерно-технических работников.

Подписка принимается районным отделом «Союзпечать».
«Союзпечать».

Ввиду упразднения конторы «Заготживсырье». имеющих 
претензии просим предъявлять до 20 февраля 1956 года. 
После 20 февраля они приниматься не будут.

Администрация.

Заказ
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